

Un Palestinien blessé au cours de manifestations anti-sionistes est mort



Gaza, 24 juillet (RHC)- Un Palestinien est décédé aujourd'hui des suites des blessures par balle que lui ont infligées des soldats israéliens au cours des manifestations anti-sionistes du 14 mai dernier à proximité de la haie de sécurité qui sépare Gaza et Israël.

Mahd Oqail, âgé de 26 ans, a participé, aux côtés de dizaines de Palestiniens à la dite Grande Marche du Retour qui a coïncidé ce jour-là avec l'inauguration de l'ambassade des États-Unis à Jérusalem qui est à l'origine des plus récentes tensions.

Depuis le début des mobilisations, le 30 mars dernier, plus de 140 Palestiniens ont été tués, la plupart d'entre eux au cours de manifestations et d'autres incidents violents près de la haie et 16 mille ont été blessés, la moitié d'entre eux par balle.

L'enclave côtière de Gaza est habitée par 2 millions de Palestiniens pour la plupart des réfugiés qui sont victimes d'un blocus draconien aérien, maritime et terrestre depuis 2017.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167533-un-palestinien-blese-au-cours-de-manifestations-anti-sionistes-est-mort>



Radio Habana Cuba